

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melakukan Door to Door System &#40;DDS&#41; dalam Upaya Antisipasi TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 21:19



*Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melakukan Door to Door System &#40;DDS&#41; dalam Upaya Antisipasi TPPO*

Sukabumi, 27 Februari 2023 - Briptu Bayu Prawiro, Bhabinkamtibmas Desa Cianaga, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, tanggal 27 Februari 2023, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Cianaga, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga desa untuk berkomunikasi secara langsung. Ia mendengarkan curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga dengan tujuan agar kepolisian dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Apabila ada indikasi tersebut, diimbau untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. Meminta agar masyarakat segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S. Pd, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan Door to Door System ini merupakan langkah nyata dalam membangun kedekatan dan kepercayaan antara kepolisian dengan masyarakat. Selain itu, pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan juga sangat penting untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi tindak pidana," ujarnya.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana komunikasi dua arah antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga sebagai upaya konkret dalam mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Desa Cianaga.